

Ahogamiento secundario, aprende cómo reaccionar

Imágenes
Educativas.com

¿Qué es, y por qué es tan peligroso?

El ahogamiento secundario comienza cuando el agua se introduce en los pulmones y se queda estancada a pesar de las maniobras de reanimación. Esta acumulación de líquidos se llama edema pulmonar que causa dificultad respiratoria y no tiene por qué aparecer inmediatamente, puede hacerlo hasta 76 horas después del ahogamiento y pudiendo ser lo suficientemente grave como para desencadenar la muerte»

Los síntomas

Dificultad para respirar. Tos intensa. Cansancio extremo o inusual
Comportamientos extraños respecto a la actividad cerebral como, dificultad para pronunciar palabras, pérdida de memoria o falta de atención.

Prevención

La mejor forma de prevención de un ahogamiento secundario es llevar al niño a un centro médico después de haber sufrido un semi-ahogamiento. Si el niño ha tenido que ser reanimado o ha sido algo más que un simple trago de agua deberá verlo un médico lo antes posible para evitar posibles lesiones.



@acRBio

<http://www.imageneseducativas.com>